
Духовные плоды

Дорогие братья и сёстры, мир Вам! Сегодня на праздник Жатвы, мы будем говорить о
духовном плодоношении. Когда мы находимся на этом праздничном богослужении, то
обычно мы подводим итоги своей духовной жизни за прошедший год. Давайте зададим
самим себе некоторые, возможно, неудобные вопросы: Что именно я делаю в теле
Христовом? Что изменится в этом теле, когда меня там не будет? Кто меня заменит?
Почему в служении церкви мы иногда самоустраняемся? Мы вроде бы есть, но нас как
бы и нет?  Мы в ТЕЛЕ или нет? Что происходит с нашей душой?

  

Нам нужно хорошо уяснить, одну Библейскую истину – членство в Теле Церкви
определяется не моим присутствием на воскресном богослужении, оно определяется
моей функциональностью, т.е. что я делаю в Теле, какой я труд совершаю.

      

Проблема заключается в том, что мы верующие перестаём воспринимать реальность
духовного наследия, которым одарил нас Господь. Мы начинаем привыкать к тому, что
мы в церкви и на этом всё, мы здесь, в здании, на собрании. Но к этому привыкать не
следует, к этому привыкать нельзя, нельзя просто привыкнуть и успокоиться, что мы
являемся духовными наследниками. Но когда это случается, то мы перестаём приносить
духовные плоды. А духовное бесплодие – это скрытое обольщение.

  

Написано, когда страдает один член ТЕЛА – болеет ВСЁ ТЕЛО? Потому, что Тело
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начинает страдать и ощущает побочный эффект, когда перестаёт функционировать
хотя бы один его член. Когда мы забываем об этом что мы члены ТЕЛА ХРИСТОВА,
когда мы дистанцируемся от общины, от жизни в Теле (Церкви), тогда происходит
постепенное, почти незаметное отмирание. Член тела перестаёт выполнять свою задачу
в Теле, он перестаёт функционировать. И если он умрёт, или его отсекут, как что-то
ненужное, то Тело не перестанет жить, Оно будет продолжать работать, потому что Бог
всё так устроил, Он глава Тела, Он созидает и заботится о Церкви. Он Глава, Он
жизнедаятель.

  

Нам важно всегда помнить об этом, потому, что мы можем оказаться среди тех людей, о
которых сказано: «Последние станут первыми, а первые последними», или среди тех о
которых сказано: «Они отвергли слово Божие» или ещё хуже «Там будет плач и скрежет
зубов», когда «кто-то увидит других в Царствии Небесном, а себя изгоняемым вон».

  

Для меня это всегда большая тревога, о себе, о своих друзьях и родственниках о нас с
вами, которые уже давно в Церкви и казалось бы что нам ничего не угрожает, чтобы
потерять тот статуса, который у нас есть. Но не так говорит слово Божие, а Оно
говорит, что как раз, когда мы теряем свою бдительность не бодрствуем, мы впадаем в
самоуверенность, когда начинаем грешить, тогда это уже не вера и упование на Бога, а
это самоуверенность или самообольщение.

  

И мы уже не ощущаем эту духовную нищету перед Ним, мы успокаиваемся, мы перестаём
молиться, нам некогда читать Библию, нам не нужны общения друг с другом, нам вообще
ничего не нужно. Мы просто живём, трудимся, решаем свои жизненные проблемы, мы
заботимся о многом и порой ничего не успеваем. Но самое печальное, что мы перестаём
быть плодоносными для Бога, мы не приносим никаких духовных плодов. А когда нет
жажды Бога, а только ложное спокойствие и пресыщение, то в нас проявляется
гордость, самоправедность, дух осуждения. Мне становится очень страшно и тревожно,
и я задаю себе вопрос: А не на опасном ли я пути?

  

Мария, земная мать Иисуса, благодарила Господа в молитве: «Простёр Он мощную руку
свою и рассеял гордых со всеми замыслами их. Властителей свергнул с тронов и
возвысил униженных, голодных одарил добром, а богатых отправил ни с чем». Лк.1,51-53
(РБО,2011)

  

Дорогие братья и сёстры, как часто нам не хватает этой духовной нищеты, мы говорим,
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не хватает первой любви, когда мы жаждали Господа всем сердцем. Я глубоко верю.
что нищий духом человек это человек постоянно зависимый от Господа. Это тот человек,
чей дух постоянно, ПОСТОЯННО, питается Его пищей, даже крошками с Его стола, он
жаждет этого общения, он стремиться в общение с Ним и с Его последователями.

  

Счастлив человек, который питается от Его духовного стола, потому что он уже не
может, И НЕ ХОЧЕТ питаться ничем другим, другое его уже не прельщает, а без
духовной пиши он страдает, поэтому постоянно тянется к ней. Страдаем ли мы сегодня
по Слову Божию? Жаждем ли Его присутствия в Своей жизни?

  

А если это потеряно, если мы становимся безразличным, если мы день ото дня остываем,
то что остаётся от нашей номинальности? Что остаётся от этой скорлупы, что остаётся
от нашего многословия и молитв, внешней самоправедности, религиозной дисциплины,
когда внутренний фитиль уже даже не тлеет, а давно погас?

  

В этом не только моё человеческое беспокойство и вопросы к самому себе. Об этом
беспокоится Дух Святой, поэтому мы сегодня об этом и говорим. Об этом переживает и
беспокоится Наш Небесный Отец. Поэтому я задаю себе и всем нам этот вопрос? В Теле
ли я? Способен ли я приносить духовные плоды?

  

Духовное плодоношение – вот, что всегда беспокоило Нашего Господа. Во все времена,
для всех ищущих Его волю это было весьма актуально! Прочитаем текст книги пророка
Исайи 55, 10; «Как дождь и снег нисходит с неба и туда не возвращается, но напояет
землю, и делает её способною рождать и произращать, чтобы она давала семя тому, кто
сеет, и хлеб тому, кто ест: Так и слово Мое, которое исходит из уст Моих, - оно не
возвращается ко мне тщетным, но исполняет то, что Мне угодно, и совершает то, для чего
Я послал его».

  

«Как дождь или снег, с неба пав, не вернётся туда, а будет поить землю, чтобы та
породила растенья и дала зерно для сева в и пищу, так и с слово , что выйдет из уст
Моих неисполненным ко мне не вернётся: оно выполнит волю Мою, свершит всё то, для
чего оно послано Мною». (РБО, 2011г.)

  

Бог использует эти описательные образы, дождь и снег, чтобы объяснить для чего всё
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это происходит, а происходит для того, чтобы напоить землю и земля произвела плод.

  

Он делает землю способную рождать. В земле Бог заложил способность к плодородию
и это есть её основное функциональное значение – приносить земные плоды.

  

Земля же, которая не рождает, близка к проклятию, конец которого – сожжение.
Поэтому Бог справедливо ожидает от земли, чтобы она выполняла свою миссию – она
должна рождать, произрастать то семя, которое посеет Бог. Господь Сам выбирает
семя, а оно бывает разное, об этом пишет и ап. Павел, а наши сердца представляют
собой почву, где это семя должно произрастить и принести много плода. (См. Мф.13 гл.,
притча о Сеятеле).

  

Здесь важно отметить два этапа о которой мы сегодня будем говорить:

  

1. Подготовка земли. Подготовка сердца.

  

Исаия пишет, что Бог её подготавливает. Взрыхляет, напояет, греет. Плодородная
земля – та которая обработана, ухожена, удобрена и способна принять семя и
произрастить плод, она готова отдать свои биологические элементы, чтобы семя
проросло. Семя вытягивает из земли силу, земля жива, она её отдаёт, она
функционирует. Не случайно, Бог сказал народу Израильскому, чтобы они каждый
седьмой год давали земле отдых, чтобы земля набралась силы и была способно вновь
функционировать, приносить плоды. В народе до сих пор землю называют матушкой,
кормилицей. (Гитлер вывозил в Германию украинский чернозём, пример).

  

Это хорошая иллюстрация, которая показывает нам важность подготовки не только
земной, но и духовной почвы. Готовы ли мы сегодня подготовить самих себя чтобы
принять Слово в подготовленную духовную среду, чтобы Его Слово могло произрасти в
нас и дало свой плод, в своё время. И что случается если мы не бодрствуем и даём
нашей духовной почве зарасти терниями, засориться, стать непригодной к
плодоношению.
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2. Готовность принять и взращивать Семя Божие.

  

Когда Бог творил землю и всё живое, Он повелевал Своим Словом и всё, что Он
говорил, то и происходило. Бог всё творил Словом, до тех пор, пока не была сотворена
земля. А потом он даёт повеление ей: «... да произрастит земля зелень, траву сеющую,
семя, дерево плодовитое, приносящее по роду своему плод, в котором семя его на
земле». Быт.1,11; «Пусть земля порастёт растениями: травами, которые будут давать
семена, и деревьями разных видов, которые будут давать плоды с семенами.» Быт.1,11
(РБО, 2011г.)

  

Господь создал землю, со способностью произращать, производить самостоятельно
семя, плодоносить . Это непрекращающийся земной цикл как прямое указание на жизнь
вечную, которая никогда не заканчивается.

  

«И произвела земля зелень, траву, сеющую семя по роду её, и дерево, приносящее плод,
в котором семя его про роду его. И увидел Бог, что это хорошо.» «Земля породила
растения: травы разных видов, дающие семена, и деревья разных видов, приносящие
плоды с семенами. И увидел Бог, как это хорошо.»

  

Впервые Господь даёт повеление земле, которая способна произрастить злаки,
деревья, сады, Он даёт её команду – делай это рождай, произрощай! Я наделил тебя
способностью производить!

  

Когда мы говорили о первом этапе, о подготовке своей собственной души к
плодоношению, когда наше сердце, всё наше существо подготовлено к принятию семени
– тогда Господь даёт его. Семя же есть Слово Божие, Бог помещает семя в
человеческое сердце, которое должно, обязательно должно принести плод. Теперь
решение за человеком. Готов ли он к этому взращиванию, готов ли он к плодоношению?

  

Сегодня в день праздника жатвы этот вопрос очень актуален для меня: «Имею ли я
способность рождать, приносить плод, не утерял ли я её.?» Могу ли я принять другую
жизнь, Его Семя, а по большому счёту жизнь вечную?!!? Способен ли я сегодня
возвещать об ЭТОЙ ЖИЗНИ, тем кто со мной рядом, многим другим! Способен ли я жить
ради этой другой жизни, как мать живёт ради плода, который в её чреве?
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Господь пожелал, чтобы всё его Творение жило в сотрудничестве с ним, но имело
самостоятельность, могло созидать, производить. Бог даровал нам свободную волю, Бог
позволил нам выбирать.

  

Ни одна жизнь не появляется сама собой. Даже цветы, травы деревья имеют мужскую и
женскую особи, они опыляются, не говоря о животном мире и о человеке. Бог замыслил,
для человека, чтобы жизнь зарождалась посредством семени, чтобы человек захотел
увидеть это чудо, плод, рождения другого человека.

  

В послании к Евреям Павле продолжает раскрывать эту мысль:

  

«Земля, пившая многократно сходящий на неё дождь и произращающая злак, полезный
тем, для которых и возделывается, получает благословение от Бога; А производящая
терния и волчцы –негодна и близка к проклятию, которого конец – сожжение.» Евр.6,7-8;
«Так земля, которая впитывает частые дожди и рождает урожай на благо тем, кто её
обрабатывает, получает от Бога благословение. Но землю, производящую лишь
чертополох и терновник, признают негодной и проклятой, конец её – сгореть в огне».
Евр.6,7-8; (РБО, 2011г.)

  

Разумеется, что речь идёт о нас с вами, о каждом верующем в Бога человеке. И нам до
конца не понять, как много Господь трудится с нашими душами, как много Он прощает,
долготерпит, исцеляет, поднимает, спасает. Обильно и многократно орошает нас
духовным дождём своих благословений.

  

И как же это бесчестно, нагло и безбожно мы порой поступаем с Его благодатью, когда
отвергаем Её. Когда мы не желаем плодоносить для Него. Как ужасно для любого
верующего человека иметь способность от Бога приносить плоды, но так и не
предоставить Ему своё сердце, чтобы принимать Семя Божие. (Притча о талантах).

  

И как приятно наблюдать за людьми, которые вошли в Его труд, видеть, как они горят
для Бога, по - другому гореть невозможно. А земля по - любому, воспользовавшись
Божьим дождём, что-то произрастит. И если земля не хочет произращать Божий злак,
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она будет произращать волчцы и терны. Бог орошает землю. (Жнецы и Божья жатва,
плевелы и Божье долготерпение).

  

Поэтому когда мы смотрим на наши благословенных братьев и сестёр, на все те ресурсы
и благословения, которые дал им Бог, как люди используют Божий потенциал не на Его
дело, а часто для своих личных интересов, для самоутверждения, корысти, выгоды. И
многие пресытившись Божьей благодатью уже не могут и не способны напитать не свои
души, тем более не души других.

  

Но Бог поругаем не бывает, что человек посеет, то и пожнёт. Поэтому Он ожидает от
нас этого плодоношения. Он сам даёт человеку семя, которое он сможет вырасти в его
сердце. Он спросит у нас за все те благословенные семена, которые были посеяны в
наши сердца. Мы Ему будем давать отчёт, ни пастору, не церковному совету, не
родственника, не общему церковному собранию, а Ему.

  

Какими же ресурсами Бог благословляет людей?

  

Это время, которое дано всем одинаково. Это огромная ценность для любого человека,
потому что всем мы ограничены во времени. И никто из нас не знает, когда наступит
время умирать? Для каждого свой срок, если только человек сам, добровольно, не
приближает свой смертный час.

  

Один из древних мудрецов сказал: самое драгоценное – время, потому что его
невозможно вернуть! Не возвращаются и наши утерянные возможности, возможности
исполнить волю Божью на каком-то этапе своей жизни.

  

Что мы делаем с этой возможностью? Как мы относимся к этому бесценному дару?

  

Бог и сегодня посылает Своё Слово, многим людям. Это Слово провозглашается для них,
но способен ли человек Его услышать, желает ли он этого, готово ли его сердце, его
почва. Для многих это Слово падает на плохую почву, и семя погибает и человек
умирает, умирает и телесно и духовно.
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Дорогие братья и сестры, наша жизнь заключается в послушании Богу, в следовании за
Духом Святым и это очень важно для каждого верующего человека. Важно принимать
Его духовные посевы в свою жизнь! Важно для меня и для тебя вкладывать в вечность,
т.е. приносить плоды, которые смогут принести ещё и ещё для Бога!

  

Ведь мы пришли в мир не владеть миром, а пользоваться им. И ничего, чтобы мы
приобретали и чего бы мы не достигли, мы не сможем забрать с собой в вечность,
ничего, кроме веры!

  

Где же наша вера? Вера это очень значимая и серьёзная деталь в жизни верующего
человека - вера в Бога. Настоящая вера может быть только личной, когда мы в молитве
и размышлениях о нашем жизни, общаемся с Ним лично, когда мы читаем Библию, когда
мы отказываемся от греха и прочих обольщений. Это наш сознательный выбор Бога.

  

В притче о 10 девах, 5 из которых были разумными, а пять неразумными, говориться о
масле, которое забыли взять 5 девиц. Они забыли о самом главном, что огонь без масла
не горит. И что толку, что у них были красивые светильники, что толку если я просто
хожу в собрании и верующий не в одном поколении, что толку от моей религиозности, от
красивого здания, обрядов и церковных правил, когда там нет масла? Что толку если
моя душа не горит и даже не тлеет?

  

И сегодня я задаю себе и всем нам вопрос: Горит ли моя душа, горит ли этот внутренний
огонь. Потому что Господь желает видеть именно этого. Он говорит, когда приду найду
ли веру на земле, будет ли кто ещё гореть для Бога?

  

Находится ли мой в дух в состоянии горения, той первой любви к Иисусу? Где нет места
расчётливости, где разум позади, а вера и любовь впереди. Где Дух Божий имеет
больше места, чем наша расчётливость, рациональность и плотской разум.

  

Есть ли это состояние в моём духе? Готов ли я по-прежнему на всё ради Христа? Готов
ли я, как Пётр, выйти из лодки, когда в этом нет логики? Готов ли я? Готов ли ты
дорогой брат и сестра? Важно одно, горит ли мой внутренний светильник?
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Если Да, то мне нужно позаботься о том, чтобы у меня было достаточно масла, чтобы
это духовное горение постоянно поддерживалось. Ведь глупость девиц заключалось и в
том, что они рассчитывали на других, в том, что они думали, что с ними поделятся. Но
мудрость других, заключалось в том, что девицы послали их к продающим, т.е. туда где
можно это масло взять. Другими словами к Богу, ведь всё Его.

  

Нужно помнить, что в духовном путешествии каждый отправляется самостоятельно, не
за компанию, каждый отвечает перед Богом за себя. И если у меня нет мудрости
подготовить почву для Слова, не взять масла с собой, то двери в вечность так и не
откроются. Если у меня нет мудрости, Библия говорит, что её нужно просить у Бога. Но
мы не просим, мы часто просто так самонадеянны.

  

Братья и сёстры, как же мы можем поддерживать это горение – только общаясь с Ним.
Потому что у Христа источники жизни, у Него всё масло, Он даёт обильно и
бескорыстно, Он любит нас. Он даёт нам Слово, Своё семя и это Слово начинает в нас
жить тогда наша вера способна к умножению.

  

Библия говори, всё что не по вере – грех. В нашей привычной христианской жизни мы
способны делать массу вещей не по вере. Заученные, машинальные молитвы – не по
вере, это грех. Сколько многословия, пустословия, лицемерия, самооправдания в нас –
это не по вере.

  

Евреи перешли Чермное море по вере, а египтяне хотя и пошли за ними, но утонули,
потому что не имели веры, не имели этого личного Божьего водительства. И тот, кто
сегодня идёт за людьми веры на автомате, даже с дерзновением на вечность, утешая
себя тем, что он же ходит в церковь, правда не часто, но ходит – утонет как египтяне, не
устоит.

  

Удержится тот, кто находится у Продающего масло, тот, кто находится радом с Ним.
Удержится тот, кто предоставил Себя Богу, чьё сердце, готово принять Его Слово.

  

Братья и сёстры, что нам делать? Сегодня, сейчас, мы должны срочно приложить
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усилия в вере. Кому то нужно покаяние, отказ от греха и самообольщения, кому то
нужно позаботиться о том, чтобы восстановить то утраченное, чтобы поддержать Его
горение в нас. И это нужно сделать здесь и сейчас, в срочном, в обязательном порядке!

  

Верующий человек должен войти в служение, должен приносить плод. Я должен
проводить время с Богом, чтобы Он мог войти в мою личную жизнь. Такое простое
послание – иди к продающему. Поменяй свой график, поменяй свои приоритеты,
посмотри внутрь самого себя, горит ли твой светильник?

  

Сегодня Бог в обильной мере даёт нам духовные ресурсы, Бог даёт нам желание
служить Ему и показывает нужду, где мы можем выполнять Его волю, принося добрые
духовные плоды.

  

Нам нужно прекратить ставить Богу условия и говорить у нас нет времени, нет
возможности, а по большому счёту нет желания служить Ему, потому что наши
светильники возможно тлеют, а не горят. Ведь только пламенея духом можно служить
Господом, поэтому Павел и пишет: « В усердии не ослабевайте, духом пламенейте;
Господу служите;» « с неослабным рвением, с горением духа трудитесь для Господа»
Рим.12,11; (РБО, 2011)

  

Мы должны понимать, что Господь грядёт, очень скоро! Жених придёт за своей
Церковью, поэтому самое время проверить своё сердце, горит ли оно?

  

Горящее сердце не рассуждает, все свои мечты, планы, желания служить Господу оно
предоставляет в волю Божью. Оно живёт чтобы угодить Господу, оно идёт напролом,
вопреки логики и рационализму, он идёт за Христом, как Пётр по воде.

  

Сегодня Господь призывает нас загореться Божьим огнём, сегодня, когда мы видим эти
земные плоды, Господь призывает нас быть духовным плодоносителем.

  

Иоанн Креститель говорил: «Уже и секира при корне дерев лежит: всякое дерево не
приносящего доброго плода, срубают и бросают в огонь» Мф.3,10;
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У Господа нет претензий к диким деревьям, сосне, тополю, берёзе, дубу. Он обращает
внимание на те дерева, которые должны приносить плод. Это и есть Божий сад, это мы
с вами. И если добрые дерева не приносят плодов, не нужно строить иллюзий, таковы
пойдут в огонь! Где моё дерево? В диком лесу или в Божьем саду? Вот над чем нам
нужно задуматься?

  

Если смоковница не будет приносить плодов, хотя её окапывали, удобряли, поливали –
её участь быть срубленной, чтобы не занимала место. Мы сегодня в церкви, живём
жизнью общины или просто занимаем место на мягком, удобном стуле?

  

Земля, способная рождать, сердце способное принимать Слово, вера способная
приносить добрые плоды – вот настоящая жизнь христианина, вот к чему нам всем
нужно стремиться, вот истинное духовное плодоношение. Аминь.
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